

2012 – Fin del Mundo

Viernes, 13 de enero de 2012

Seguro que has oído hablar de esta película que fue una superproducción de Hollywood en 2010. Esta película pretendió asustarnos anunciándonos que este año sería el fin del mundo. Algunos todavía lo creen... Y es que un montón de libros y webs, al parecer promovidos por el marketing de la peli, han surgido como setas con este tema desde el 2009. Unos defendiendo las teorías, otros negándolas... haciendo dinero unos a favor y otros en contra... Hollywood y los periodistas...



Voy a aprovechar yo también el tirón (*aunque por esta publicación no voy a ganar un euro*). Me he puesto a pensar y he visto que el mundo no, pero algunas cosas sí me gustaría que desaparecieran a lo largo de este año... y me gustaría que me echarais una mano para conseguirlo:

- El mal humor
- Las quejas continuas
- Las mentiras

Desde hoy mismo te animo a que contribuyas en estas u otras cosas que te parezcan que nos harán bien a todos si no están. Pensad alguna (*dejad unos segundos*).



Aunque pensando pensando... tampoco estaría mal suponer que se va a acabar de verdad el mundo... al menos para cada uno... sólo es un suponer ¿eh?. Y pensar cómo viviría este año si fuera el último de mi vida... Pensarlo un poquito...

Ahora sólo queda llévalo a cabo. Aunque este no sea nuestro último año, vive como si fuera a pasar... Esta técnica la usan muchos sabios con éxito.

Lo que es seguro es que este año va a ser único y no se va a repetir. Aprovechalo antes de que se acabe... que los días pasan rápido... de hecho sin darnos cuenta ya han pasado 13 días.

¡¡ ATRÉVETE A SER !!

